



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE CHIHUAHUA

24/04/2023

REGIONALES



Por complicaciones cardiacas hospitalizan a César D.J.

El exgobernador del estado, César Horacio D.J. se encuentra internado en un nosocomio por cuestiones de salud que se le complicaron durante la madrugada de este domingo. Autoridades penitenciarias recibieron esta madrugada el reporte de que el interno César Horacio D.J. presentaba algunas complicaciones cardiacas.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/por-complicaciones-cardiacas-hospitalizan-a-cesar-d.j.-9960227.html>